

ARROZ

Optimismo de arroceros por nueva tendencia en el precio internacional

17.12.2015

MONTEVIDEO (Uypress) - El ministro Tabaré Aguerre tras reunirse con la Comisión Sectorial del Arroz dijo que “Por referencias proporcionadas por la Gremial de Molinos Arroceros, hay señales positivas para el futuro pues se detuvo la tendencia a la baja de los precios y es posible que comiencen a aumentar”.



Aguerre agregó que se están estudiando herramientas para reducir el costo energético, facilitar créditos y analizar la inserción en el mercado internacional.

"Los desafíos son mantenernos atentos a las acciones que verificamos en un sector que tiene muy pulido el concepto de cadena integrada, generar herramientas para incidir en el costo de energía o facilitar líneas de crédito en bancos estatales o trámites para ganar competitividad", comentó el subdirector de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), Martín Dibarboure.

Entre los principales números del balance anual se cuenta la cobertura sembrada que llegó a las 158.000 hectáreas, proyectándose un crecimiento de 2.000 hectáreas para 2016. Si se mantiene el rendimiento promedio de los últimos cinco años, que ronda entre los 7.800 y 8.000 kilogramos por hectárea, la cosecha puede superar un millón de toneladas.

Fuente: uy.press